



Journée mondiale de lutte contre la peine de mort

« Femmes condamnées à mort : une réalité invisible ».

Cette journée abolitionniste s'adresse à la fois à l'opinion publique mondiale, aux dirigeants des pays qui n'ont pas encore aboli la peine de mort ainsi qu'à ceux des pays qui l'ont déjà fait pour qu'ils contribuent tous à l'avancée de cette cause au niveau international.

Chaque année, depuis 2003, la Coalition mondiale contre la peine de mort (à laquelle participe l'ACAT-France), fixe un thème d'actualité pour cette journée mondiale. Cette année, son thème est « Femmes condamnées à mort : une réalité invisible. »

Que faire pendant cette journée ?

Si vous ne l'avez pas encore fait, vous pouvez d'ores et déjà soutenir la pétition de l'ACAT-France :

Avec l'ACAT-France, demandez aux autorités françaises de mettre fin aux accords commerciaux avec les pays qui pratiquent encore ce châtiment barbare et inhumain.

La France va bientôt assurer pour six mois la présidence du Conseil de l'Union européenne. Rejoignez la mobilisation de l'ACAT-France pour lui demander de marquer sa présidence par un acte fort : intégrer la question de l'abolition de la peine de mort dans les discussions sur les accords commerciaux avec les 56 pays qui la pratiquent encore. DITES NON A LA PEINE DE MORT !

Événement national : 40 ans de l'abolition de la peine de mort en France

Le Village de l'abolition est organisé par l'association Ensemble contre la peine de mort et ses partenaires, dont l'ACAT-France. Il sera érigé le 9 octobre sur la place Bastille, à Paris.

L'ACAT-France y aura un stand aux côtés de plusieurs autres organisations (Barreau de Paris, CNB, ECPM, FIACAT, FIDH, LDH, WCADP), afin de présenter, faire connaître l'association et son action en faveur de la lutte contre la peine de mort et la sensibilisation de l'opinion publique à cette problématique.